



2024年度 鴨島中央認定こども園

クリスマス発表会では、子ども達一人一人の頑張っている姿を温かい眼差しで見守っていただきありがとうございました。練習とは違う緊張した雰囲気の中でも、子ども達は一生懸命に自分らしく表現しており、成長を感じることができました。

さて、いよいよ2025年がスタートします。1月の主題は『いっしょにね』『じっくりと』『かさねる』です。子ども達は、大好きなお友達や大人の真似をしたり、よく見たりしながら自分の世界を広げていきます。そして、様々なことに挑戦し、繰り返すことで力になり、自然とできることが増えてきます。時には「いっしょにね」と援助したり、じっくりと取り組む姿を見守ったりしながら、子ども達の育ちを支えていきたいと思います。

本年も保護者の方々と子ども達の成長を見守りながら、一日一日を大切に過ごしていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

主幹保育教諭 柏木 恵子



月主題 1・2歳児 いっしょにね 3歳児 じっくりと 4・5歳児 かさねる  
☆ 今月のねらい ☆

- |     |  |
|-----|--|
| 1歳児 | ・冬の自然の中で、体を十分に動かして遊ぶ<br>・保育教諭や友達がしていることに興味をもち、真似をして遊ぶことを楽しむ                    |
| 2歳児 | ・冬の自然に触れながら、体を動かす楽しさを味わう<br>・友達や保育教諭と一緒にごっこ遊びや簡単なルールのある遊びを楽しむ                  |
| 3歳児 | ・お正月の遊びに親しみ、友達と一緒に遊ぶ楽しさを知る<br>・保育教諭や友達とかかわりながら、身のまわりのことを自分でしようとする              |
| 4歳児 | ・友達と思いを伝え合い、ルールを守りながら一緒に遊ぶことを楽しむ<br>・冬の自然事象を知り、興味や関心をもつ                        |
| 5歳児 | ・冬の自然や正月の伝統行事に関心を高め、生活や遊びに取り入れて楽しむ<br>・目当てに向かって試したり工夫したりしながら、繰り返し挑戦するおもしろさを味わう |

### ☆園庭での遊び☆

園庭では全クラスが一緒になる時もあり、小さい子がいると自然と寄って行き、声をかけたり一緒に遊んだりしています。異年齢で関わることが増え、やさしく接している姿が見られ、嬉しく思います。



一緒にサッカーをして、シュートを決めさせてあげたり、やさしくパスしてあげたりしていました。

砂場では、山の周りに水路を作ったり、パイプを繋げて砂を流したりして楽しんでいました。



「(三輪車)おしてあげようか?」と、目線をあわせて聞いていました。



いないないばあ!!

### お知らせ

#### 2月の行事予定

☆2月に個人懇談を予定しています。(希望者のみ)

- |                         |               |
|-------------------------|---------------|
| ・3日(月)～7日(金)まで          | (菊組・星組・空組・月組) |
| ・10日(月)、12日(水)～14日(金)まで | (梅組・虹組・海組・陽組) |

1月24日(金)に、保育参観・保護者研修会・引き渡し訓練を予定しています。

#### 一保護者研修会一

演題:「いきいき子育てのために」

講師:伊澤みどり氏

#### 一引き渡し訓練一

大地震が起こったという想定で引き渡し訓練を行います。

ご協力よろしくお願いします。

\*時間等の詳細につきましては、後日お知らせいたします。

